

生徒会選挙

令和四年度の生徒会三役および議長、副議長が十一月三十日に行われた生徒会選挙で決定しました。決定した人は次の通りです。

会長: 田中日菜子

副会長: 濱崎央佑

藤本千尋

書記: 鳥崎亮太

松浦紗依

議長: 瀬崎祐希

副議長: 永田朔太郎

今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のためたくさんの行事が短縮になってしまいました。次の代ではこれまでの長洲中学校の伝統を引き継ぐとともに、新しい伝統を作ってほしいと思います。最後に生徒会執行部を代表して、会長の田成君のお礼文を掲載したいと思います。

『この一年間を振り返って』

生徒会長 田成 幸樹

まず、今まで私達生徒会執行部を支えてくださった先生方、生徒のみなさん、本当にありがとうございました。今年も去年に引き続き新型コロナウイルスの影響で、例年通り行事等を実施できませんでした。その中で、レクリエーションや生徒集会ができたことはみなさんのおかげです。

今年度は、『勇往邁進』という生徒会スローガンのもとで、劇やレクリエーションを実施してきました。その中で、勇往ジャーや邁進丸をはじめとした多くの人に助けてもらってたくさんの方ができたことに、感謝しかありません。今までありがとうございました。

来年は、田中会長をはじめとした新執行部で新たなこの長洲中学校を創り上げてほしいと思います。

なお、今年度最後のレクリエーションを行いました。スペシャルゲストで勇往ジャーと邁進丸が登場しました。人間ゆびすまとフープリレを行いました。最終結果として、161点という最高点数を出した三年一組が見事、優勝しました!! 三年一組のみなさん、優勝おめでとうございます。

また、レクリエーションを楽しんでくれた全校生徒のみなさん、ありがとうございます。

合唱コンクール

十二月三日に校内合唱コンクールが行われました。一年生は「trest」、二年生は「HEIWAの鐘」、三年生は「あなたへ」旅立ちに寄せるメッセージ」とそれぞれの課題曲を選択しました。一週間というとても短い練習期間でしたが、音楽の授業や放課後を中心に熱心に練習に取り組みました。結果は優良賞は二年二組、優秀賞は三年一組と二年二組、最優秀賞は三年一組でした。そして、最優秀指揮者賞は二年一組の仕明琉吉虎君、最優秀伴奏者賞は三年二組の大石志穂さんでした。クラスそれぞれで素晴らしい合唱になったのではないかと思います。

感謝の気持ち

〜旧執行部〜

・一年間ありがとうございました。自分が一番に残っていることは、あいさつ運動です。みんなと声を合わせて挨拶するのがとても楽しかったです。一年間僕たちについてきてくださったありがとうございます。 藤木青空

・一年間ありがとうございました。私が一番に残っていることは、執行部での劇です。練習は大変でしたが、みんなで頑張つてと手間達成感がありました。本当にありがとうございます。 大石志穂

・一年間ありがとうございました。自分が一番に残っていることは、レクリエーションです。計画は、とても大変だったけど全校生徒の皆さんが楽しくレクリエーションをしてくれて嬉しかったです。 木村拓也

・一年間ありがとうございました。皆さんののおかげでたくさん行事を楽しむことができました。挨拶運動にも参加して下さった皆さん本当にありがとうございます。 本田もな